

## Internationaler Frauentag (IFT) – Newsletter 93

Im Jahr 1911 startete eine Bewegung, die sich das Wahlrecht für Frauen sowie die Emanzipation von Arbeiterinnen an die Fahnen heftete. Das war der Beginn des internationalen Frauentags, den wir heute am 8. März feiern. Seitdem ist viel passiert, doch die Gleichstellung von Mann und Frau endet hier noch lange nicht! Wir brauchen mehr Frauen in allen Berufsgruppen (bis ganz oben!), gerechte Gehälter, Erleichterung bei der Väterkarenz und eine ausgeweitete Betreuung in den Sommerferien. Betriebsrätinnen und Funktionärinnen haben heute in der Früh schon mit vielen Frauen in Unternehmen, wie auch Berufsschulen geredet und alle sind sich einig: Da geht noch mehr 🗨️



**Rückfragehinweis:**

vida Frauen >>> Tel.: 01-53 444/DW 79 031 >>> [frauen@vida.at](mailto:frauen@vida.at)